夢に向かって



学校教育目標【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校 学校だより 第1号 令和4年 4月19日 文責 校長 池田聡樹



令和4年度がスタートしました。

いよいよ令和4年度がスタートしました。4月8日の始業式の日に、子どもたちが元気よく登校する様子を見て大変うれしく思いました。今年度の合志南小学校は、児童数691人、27学級で、昨年度の4月と比べて児童数で18人、学級数で2学級増えてのスタートになりました。また、職員の数も増えまして52人になりました。今年度も全職員で、子どもたち一人一人を大切にした教育に取り組み、子どもたちが「夢」に向かってがんばることができるように「生きる力」を育んで参ります。保護者の皆様地域の皆様には、どうかこれまでと変わらぬご理解とご協力をよろしくお願いたします。



リモートでの就任式・始業式



今年度の教育目標について

今年度の本校教育目標を、次のとおりにしました。

校訓【誠実・創造・努力】

学校教育目標

郷土に誇りを持ち、未来を拓く 心豊かな子どもの育成

~認め合い・学び合い・励まし合うことが できる子どもいっぱいの学校をめざして~

合志市では小中一貫教育を推進しています。その教育を 推進していくために合志中学校区の合志中・合志小・合志 南小・南ケ丘小では「郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊 かな子どもの育成」という学校目標を同じにしました。ま た、中学校卒業時の15歳の姿をイメージして3小学校で は、めざす子ども像を同じにして教育活動に取り組みます。 小中一貫教育の推進につきましては、保護者の皆様や地域 の皆様のご協力をお願いすることがあるかと思います。こ の学校だよりでも、小中一貫教育についてお伝えしていき たいと思っています。



めざす子ども像

- ○夢(目標)に向かってがんばる子ども
- ○気づき、考え、行動する子ども
- ○何事も誠実(まじめ)に取り組む子ども
- ○笑顔で進んであいさつする子ども
- ○学校や地域に誇りを持つ子ども

入学おめでとうございます。

113人の子どもたちが入学しました。入学式では話の聞き方がとても立派でした。



早く学校に慣れて、元気に当校に学校に学校に学校に学校にはかられた。 生活を思いまた、たくいまた、たっくと思いと思いと思いといいます。